

Renforcement du pouvoir personnel

Le jaune est une couleur associée à la lumière et à la clarté, ce qui représente un esprit libéré et un sentiment de maîtrise sur soimeme. Il incite à croire en ses propres capacités et à avoir confiance en ses décisions. Cette couleur nourrit la force intérieure nécessaire pour avancer dans la vie avec assurance.

Élévation de l'estime de soi

Le jaune rayonne une énergie solaire qui dissipe les doutes et les hésitations. Il est un symbole de positivité, de succès et de résilience. Cette couleur encourage à reconnaître sa propre valeur et à se sentir digne des succès à venir.

Clarté mentale et détermination

Le jaune est aussi une couleur qui stimule la clarté mentale, permettant ainsi de prendre des décisions avec assurance. En aidant à développer une vision plus claire de ses objectifs et en renforçant la détermination, le jaune favorise une approche plus confiante et résolue face aux défis.

Augmentation de la motivation et de l'action

Le jaune dynamise l'esprit et incite à agir. Il est une couleur qui génère une motivation positive pour prendre des initiatives et faire avancer ses projets. En cultivant la confiance en soi, le jaune aide à éliminer les peurs ou hésitations qui peuvent freiner l'action, permettant ainsi de se lancer dans de nouveaux défis avec assurance.



CONFIANCE EN SOI

Le jaune est une couleur lumineuse, énergique et réchauffante, qui symbolise la clarté, la légèreté et la positivité. Elle est traditionnellement liée au chakra du plexus solaire, qui régule notre sentiment de confiance en soi, de pouvoir personnel et de maîtrise de soi. Le jaune aide à renforcer l'estime de soi et la force intérieure, en cultivant un sentiment de sûreté et de détermination.

Pourquoi le jaune aide à la confiance en soi ?

Le jaune est une couleur énergique qui renforce la conviction intérieure et l'affirmation de soi. Son influence sur le chakra du plexus solaire favorise la sensation de sécurité et de maîtrise de soi, ce qui est essentiel pour développer une confiance solide. Elle nourrit l'estime personnelle, crée un état d'esprit positif et encourage à se tenir debout avec assurance dans toutes les situations.

Pourquoi porter un bijou jaune?

Porter un bijou jaune est une excellente manière de renforcer votre confiance en vous. Il est associé à l'énergie solaire, à la positivité et à la clarté mentale. Un bijou jaune peut vous rappeler chaque jour de croire en vos capacités, de prendre des décisions avec assurance et de maintenir un état d'esprit confiant, même dans les moments de doute.



Personal Power Building

Yellow is a color associated with light and clarity, which represents a liberated mind and a sense of self-control. It encourages one to believe in one's own abilities and to have confidence in one's decisions. This color nourishes the inner strength needed to move forward in life with confidence.

Raising self-esteem

Yellow radiates a solar energy that dispels doubts and hesitations. It is a symbol of positivity, success and resilience. This color encourages you to recognize your own value and feel worthy of future successes.

Mental clarity and determination

Yellow is also a color that stimulates mental clarity, allowing one to make decisions with confidence. By helping to develop a clearer vision of one's goals and strengthening determination, yellow promotes a more confident and resolute approach to challenges.

Increased motivation and action

Yellow energizes the mind and encourages action. It is a color that generates positive motivation to take initiatives and advance one's projects. By cultivating self-confidence, yellow helps eliminate fears or hesitations that can hinder action, thus allowing one to embark on new challenges with confidence.



SELF-CONFIDENCE

Yellow is a bright, energetic and warming colour, which symbolises clarity, lightness and positivity. It is traditionally linked to the solar plexus chakra, which regulates our sense of self-confidence, personal power and self-control. Yellow helps to build self-esteem and inner strength, cultivating a sense of security and determination.

Why does yellow help with self-confidence?

Yellow is an energetic color that strengthens inner conviction and self-affirmation. Its influence on the solar plexus chakra promotes a sense of security and self-control, which is essential for developing strong confidence. It nourishes self-esteem, creates a positive state of mind, and encourages one to stand confidently in all situations.

Why wear yellow jewelry?

Wearing yellow jewelry is a great way to boost your self-confidence. It is associated with solar energy, positivity, and mental clarity. A yellow piece of jewelry can remind you every day to believe in your abilities, make decisions with confidence, and maintain a confident mindset, even in times of doubt.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

